

《单词百科:homoptera是什么意思?homoptera怎么发音?homoptera的解释和用法》

英语单词homoptera是什么意思?homoptera怎么读?homoptera怎么发音?简答网为您整理了homoptera的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



homoptera怎么读

homoptera的读音:[h m p't r]

homoptera的意思

1、同翅类;

homoptera的双语例句

1、Notes on the Tricentrus fulgidus Group Injuring Ficus spp. from China (Homoptera: Membracidae)

为害榕树的三种耀光角蝉及新种记述 (同翅目: 角蝉科)

2、NEW EARLY CRETACEOUS LALACID FROM JINGXI BASIN OF BEIJING, CHINA (HOMOPTERA: FULGOROIDEA)

北京京西盆地早白垩世同翅目化石一新属 (同翅目: 蜡蝉总科)(英文)

3、Two New Leafhopper Species from Sabah (Kalimantan) of the Genus *Fistulatus* (Homoptera: Cicadellidae: Selenocephalinae: Paraboloponini)

管茎叶蝉属二新种 (同翅目: 叶蝉科: 缘脊叶蝉亚科) (英文)

4、STUDY ON THE PHYLOGENY OF PEMPHIGIDAE (HOMOPTERA: APHIDINEA)

瘿绵蚜科系统发育研究 (同翅目: 蚜总科)(英文)

5、FIVE NEW SPECIES OF COELIDIIDAE FROM GUIZHOU PROVINCE Homoptera : Cicadelloidea (Homoptera: Cicadelloidea)

贵州离脉叶蝉科五新种 (同翅目: 叶蝉总科)

6、A TAXONOMIC STUDY ON WHITEFLIES IN BEIJING (HOMOPTERA: ALEYRODIDAE)

北京地区粉虱分类研究 (同翅目: 粉虱科)

7、The present invention provides a sampler for investigating the homoptera insect.

本发明提供一种同翅目昆虫调查取样器.

8、NEW SPECIES AND NEW RECORDS OF PEMPHIGIDAE FROM YUNNAN , CHINA (HOMOPTERA: APHIDOIDEA)

云南瘿绵蚜科新种与新纪录 (同翅目: 蚜总科)

以上是简答网为您整理的homoptera怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/homoptera>